- 4、日本共産党へのご意見ご要望
- ○保守の町ではあまり改革が遅れてすすまない。 集団的自衛権は中立。消費税は経済が上向くまでは反対です。
- ○田尻町の共産党議員団は、よく仕事をまじめにやっている。こういうアンケートを実施することでもそれあ明白である。他の議員はこういうことでさえやっていない。消費税増税より先に高額所得層、年2000万円以上などの累進税率の大幅向上、最高70%までやるなど多数あるはずだ。集団的自衛権公使は必要。
- ○商業新聞だけではわからないことが、小川さん吉開さんのお陰でよくわかることがたく さんあります。議会報告や我々には無関係と思いがちな政治的なことなど、たじり民報で おしえてください。
- ○消費税増税は絶対反対です。年金暮らしでは10%になると生活やっていけません。
- ○日本は昔戦争を一部の人間のためにはじめてまたその繰り返しをする方向にすすんでいるように思える。アメリカはけっして日本を守ってくれません。中国が太平洋にでていくのを止めるため、日本にいるのです。
- ○集団的自衛権の行使には断固として反対してほしい。
- ○町民の声やいま進められていることを聞かせてもらっています。 情報がまったくないので助かります。
- ○議員のなかで一番よく頑張ってくれている。いいものはいいと言ってほしい。
- ○田尻町政での両名のご活躍を期待しています。
- ○府のなかで人口が少ないほうなので共産党の制圧は楽しみです。
- ○政治のことはよくわかりませんが、熱心にがんばってくださっていることに感謝し、あ りがたく思っています。
- ○いい町をつくっていただきたい。住みよい町、明るい町を。

- ○集会所を新しくしてほしいです。便利が悪いです。
- ○政務調査費は田尻町も支給されているのですか。あるのであればどのように使われているのか教えてください。
- ○あまり期待していない。
- 〇共産党のたじり民報が非常に役に立ちます。これからも住民のためにがんばってください。
- ○消費税は簡単にあげていいものではないと思う。もうすでに簡単にあがるイメージが広がってしまっているので、今後は増税の一途にならないか心配。
- ○今の情勢、党派を超えて手を携えるときが多々あるように思います。今後の共産党ます ます発信してほしいです。
- ○共産党が政権をとるようになれば、今以上に怖いように思うのはなぜか。
- ○しっかりと東北のことも考えて政治を行ってください。最近東北の復興に目を向けていない気がしますが、未来を考えればよりよくなるはずですが。